

piel-Intendant Zeno Stanek, Monika Brettschneider von Soboolak International, Patricia Nebenführer von kwalder, Stefan Sebesta von der Raiffeisenbank Stockerau, Regina Kaschubek, Präsidentin des Rotari Clubs, tine Kampl von Sam NÖ, Erich Artlieb vom Autohaus Spreng, Friedrich Huemer und Gerhard Moser mit dem n Auto des SOMA-Markts in Stockerau.

Neues Auto dank vieler Spender

Unterstützung | Sponsoren und Festspiel-Gäste unterstützten Ankauf.

STOCKERAU | Dank der großzügigen Unterstützung von zahlreichen Sponsoren und nicht zuletzt von den Festspielbesuchern 2013 konnte der SOMA-Markt in Stockerau einen neuen Transporter ankaufen. So kamen von den Kulturbesuchern rund 21.000 Euro an Spenden für den 30.000 Euro teuren VW-Kastenwagen zusammen. Der Rest kam von der Firma Frischeis und dem Rotari Club Alle übrigen Firmen, die bei der Übergabe selbstverständlich dabei waren, sorgen dafür, dass der tägliche Betrieb des Autos gewährleistet ist.